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友量菫の日

合となるとテレビ中継を見て応援したくなりますし、し

かも第1戦で世界ランク16位のコロンビアに勝ったの

ですから、日本国内の雰囲気が一気に盛り上がってしま

ったのも当然だと思います。

コロンビア戦ではNHK総合の視聴率は487%､セネ

ガルとの試合では夜中の試合にもかかわらず､瞬間視聴

率は37.1％を記録したそうです。また、ポーランドとの

試合は44.2％、名古屋地区でも40.2％の視聴率だった

そうです。水道の使用量に影響を与えたり、 「タコで日

本代表の勝敗を占う」という催しが話題となったり、あ

るいは「半端ないって」というフレーズがあっという間

に流行ったり、また、試合が終わった後の渋谷や大阪道

頓堀の大賑わいの様子もテレビで放映されていました。

16強入りが決まった翌日には早速、 「W杯16強効果

5000億円」といった見出しの記事が新閻に載るなど、

そういったものを見ると、サッカー人気は大したものだ

と感心しました。

ところで、今回のロシア大会の賞金総額は4億ドル

（約440億円）で､2014年のブラジル大会の時と比べ、

4200万ドル（約46億円）増えているそうですが、日本

チームは、決勝トーナメントに進んだ賞金と出場した準

備金ということで1350万ドル（約14億8500万円）受

け取るとのことです。ただし、これらはFIFAから各国

のサッカー連盟に渡されるということで、個ﾉﾏの選手に

は、日本サッカー協会から日当、勝利したときや順位に

応じてのいわゆるボーナスが渡されるようです。もちろ

ん選手たちは､W杯に出て全力を尽くすということに最

大の価値を見出していると思います。

また､今回のロシア大会はNHKと民放テレビ局で全試

合が中継されるということですが、その放映権料は600

億円ともいわれています。日本がFIFAに支払う金額は

大会ごとに高騰しているということです。
サッカー・ワールドカップの第1回は、 1930年に、

ウルグアイで、 13チームが参加して行われました。現

在は、4年に1度、オリンピックの中間年に開催されて

おり、今回のロシア大会は第21回目で、 11都市、 12

のスタジアムで行われ、208の国・地域から32チーム

が勝ち進んで大会に臨んでいます。また、過去にこのワ

ールドカップを制覇した経験を持つチームはわずか8

チーム、ブラジル5回、イタリア4回、ドイツ3回、ウ

ルグアイ2回、アルゼンチン2回、イングランド、フラ

ンス、スペイン各1回ということですが、今回の大会の

ドイツやポーランドのようなランクが上位の国の結果

を見ると、確かに勝負の世界は厳しいものです。

次のワールドカップの2022年の大会はカタールで開
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新年度各委員会活動予定報告

◆奉仕の理想

◆出席報告

正会員 35(31)名 出席25名

出席率 8000%

前ﾉﾏ回6／19 （修正出席率) 90.00%

|太田幹事報告’

1）本日配布ご案内§①ガバナー公式合同例会案内
②クラブ計画書・ポケット名簿
2）例会終了後、クラブアセンブリー、理事会を開催◎

理事役員各委員長は4階「桂の間」へお集まり下さい

3）次回例会は7月24日になります。次週17日は休会に
なりますのでお間違いなくお願い致します

｜鈴木会長挨拶

シシ、ネイマールなど外国人選手の名前も否応なしに耳

に入って、いつのまにか名前を覚えてしまいました。16

強入りを果たした日本チームは､ベルギーとの試合では

惜しくも2対3で敗れてしまいましたが､よく戦ったと

思います。今回のワールドカップ、日本チームは大会の

2か月前に監督交代、世界ランキングは61位、そして

若くはない代表選手、ということで前評判は決して芳し
いものではありませんでした。しかし不思議なもので試

会長テーマ｜『信頼と総親鬮測
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催されますが、その次の2026年は、先日のFIFAの総

会でアメリカ・カナダ・メキシコの3カ国共催で行われ

ることで決定されました。2カ国の共同開催は、2002

年に日本と韓国とで行っていますが、3カ国共催は史上

初めてということです。また、2026年の開催に立候補

しながら願いが叶わなかったモロッコは､すでに次の次

の次、2030年の開催をめざして誘致活動を始めるとい

うことも伝えられおり、サッカーに対する思い入れは世

界的なものであると感じました。

決勝リーグの試合は7月の15日まで繰り広げられます。

果たして優勝国はどこになるでしょうか｡全く目が離せ

ない展開になっています。また、毎回そうですが、サッ

カーの俄か大ファンになってしまいます。

◆報告

7月7日（土）エリザベス・ソリスさんが帰国しました。

直前会長の吉田君、大口君、加藤君、河合君、池森君、

太田幹事、鈴木聖三、そして皆さんのファミリーや桜花

学園の多くの同級生の方々がお見送りにセントレアま

できて下さいました。別れを惜しむ声で大変盛りあがり

ました｡エリザベスの日本語が大変うまくなりびっくり

すると同時に、若い人の成長が本当にうれしく思いまし

た。まもなく帰国する千種□一タリー河合君のお嬢さん

河合里咲さんの成長ぶりが今から待ち遠しくなりまし

た。この財団の冑少年交換留学生のプログラムは大変価

値があって子供の才能を伸ばす良い制度だと思います。

次に、昨日、名古屋東口－タリークラブに太田幹事と私

で表敬訪問してきました。和合□－タリー、昭和ロータ

リーの会長幹事もご一緒でした。やはりメンバーの数が

多いと、緊張感と盛り上がりがあり、いいものだと感じ

ました｡名古屋千種□一タリーも増強に益々力を入れな

ければと思いました。

提出いただいたリストについては、定期的に進捗管

理を行い増強に繋げたいと考えておりますので皆様の

ご協力をお願い致します。

◆公共イメージ向上委員会 委員長樫尾
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以前は「広報会報委員会」と言われて

いましたが､2017年度より｢公共イメ

ージ向上委員会」となりました。

今年度は池森さん、加藤さん、舎人さ

ん､吉田さん､樫尾の5人で担当しま

す。

主な活動は以前とほぼ同じで、会員に興味を持ってい

ただける卓話を委員会で選択、依頼します。各界の有識

者､幅広いジャンルで活躍している方のお話をいただき

たいと思っています｡新入会員には自己紹介を兼ねて卓

話を依頼したいと思います｡一般会員の希望者に友愛の

日に3分間スピーチをお願いしたいと思っています。

そのほか例会・行事での写真撮影を交代で分担し、ウイ

ークリーの充実を図っていきます。ホームページの活用

も促進し、クラブの予定、ウイークリーの掲載もしてい

きたいと思っています。地区からのロータリーの友、ガ

バナー月信の配布、紹介もおこないます。□－タリーク

ラブのイメージ向上にも尽くしたいと思っています。
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【審議報告事項】

1．新会員候補者エ弁護士法人明日架代表社員朝倉寿

宣様（推薦者谷口君）／

会員資格委員会承認、理事役員会全員一意での承認、

クラブ細則第11条第1節により全会員へ通知、候補

者推挙に意義が無ければ入会手続き致します。

2．第6回ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞ+ふれ愛ﾌｪｽﾀ例会変更とﾁｹｯﾄ購入に

ついて／10月27日（土)WFF会場にて例会実施

（10月23日の例会変更）例会費をﾁｹｯﾄ2枚に置き換

え。他協賛ﾁｹｯﾄ、協賛広告については次週例会で全会

員にご案内

3. 2021-22年度ガバナー候補/当ｸﾗﾌﾞから推薦者無し

4．立法案提出について/提出案無し

5． 9月の例会変更/9月11日（火）の例会を納涼夜間

家族例会とし松楓閨にて開催。同伴としてはご夫人へ

お誘い。夜間例会費として10,000円徴収。ｱﾄﾗｸｼｮﾝ

案としてﾌﾗﾀﾞﾝｽを計画。

6．前年度決算報告および今期予算報告

7．今年度表彰について／

在籍20年表彰萩原喜代子さん・加藤重雄君
喜寿御祝：萩原喜代子さん・小林英毅君

8．今年度理事役員会ｽｹｼﾞｭｰﾙ報告

I Iクラブフォーラム／今期委員会活動計画について

◆二コボックス委員会 委員長 堀江宏輝

I謬瞬鞠↑会員及び会員蒙族ならびに関係事

蕊
標達成に努力する。

2慶祝事に情報記入して頂き下記拠出金を受ける。誕生

日、結婚記念日5,000円以上（会員誕生日10,000円）

3.本年度目標は3,000,000円と致します

◆会員増強委員会 委員長 福井浩道

ご都合、紹介者の考えで対応していただいて構いませ

ん。
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＊二コボックスは次回掲載させていただきます

平成30年7月31B(火) 12:303階錦の間
桜花学園インターアクトクラブ活動報告

次回例会


